

La playa Centro de la Vila Joiosa será escenario este fin de semana de la I Carrera de Salty Cycling

El evento servirá de escaparate para promocionar las playas del municipio y la novedosa bicicleta acuática de Salty Cycling & Manta5, única en el mundo, que se distribuirá en exclusiva desde la Vila Joiosa

El Club Náutico de la Vila Joiosa ha acogido esta mañana la presentación de la 'I Carrera de Salty Cycling de la Vila Joiosa'. El evento conjunto de Salty Cycling & Manta5, empresa distribuidora de bicicletas acuáticas eléctricas utilizadas en la competición, cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de la Vila Joiosa y el Club Náutico de la localidad para su celebración. La presentación del evento ha corrido a cargo de la deportista vilera, Elena Lloret, promotora y responsable del área técnica y formativa de Salty Cycling Club, a quien ha acompañado durante el acto el edil de Deportes del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, José Ramón Uclés, el gerente del Club Náutico de la Vila Joiosa, Antoine Ferrer, el director comercial de Salty Cycling Club, Juan Egea, y parte de la corporación municipal. La primera carrera de esta novedosa modalidad deportiva tendrá lugar mañana viernes 8 de julio a las 17:30 horas en la playa Centro, y se disputará en la modalidad de relevos por equipos. El sábado 9 de julio a las 10.00 horas, se disputará la segunda carrera de modalidad individual. En su última jornada, el domingo 10 de julio, los participantes realizarán una ruta guiada por el litoral de la Vila Joiosa. José Ramón Uclés, concejal de Deportes de la Vila Joiosa, ha explicado que el evento "servirá de escaparate, no solo de las playas y costa de la Vila Joiosa, sino para promocionar esta empresa y su novedosa bicicleta acuática que se distribuirá en exclusiva desde la Vila Joiosa". Por otra parte, la vilera Elena Lloret, ha explicado que se trata de "la primera bicicleta eléctrica acuática del mundo". La deportista vilera ha detallado que la bicicleta funciona por "hydrofoiling", un sistema que al pedalear mueve una turbina (una hélice) que permite el desplazamiento en el agua. Con motor eléctrico y batería con siete niveles de asistencia, la XE-1 permite que cualquier persona pueda pedalear sin problema y hacer uso de ella". El modelo XE-1 de la bicicleta eléctrica acuática de Salty Cycling y Manta5, cuenta con un diseño deportivo que se complementa con una dinámica de conducción intuitiva, un motor que no causa ningún daño al medio ambiente, y una tecnología inteligente,

perfectamente integrada y resistente al agua, diseñada para superar los límites de lo que es posible en el agua. Lloret ha destacado que el proyecto está "aún en evolución" y su nicho de mercado "está en expansión". La empresa ha establecido una oficina junto al puerto deportivo de la Vila Joiosa para información, realizar las formaciones en el puerto deportivo, "necesarias para su uso" puntualiza Lloret; así como vender o alquilar estas bicicletas acuáticas, por las que ya se han interesado otros países como Argelia o Portugal.

Noticia publicada el 07 de Julio de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoria:Deportes.

